

Grafenau

# Gewinnübergabe zur Goldtaleraktion

15.01.2024 | Stand 15.01.2024, 14:41 Uhr

Petra Uhrmann



Bei der Übergabe der Bärenzehner (Bildausschnitt): Paul Gruber (l.) von der Werbegemeinschaft Grafenau freut sich mit den Gewinnern. – Foto: privat

Über eine Finanzspritze für das neue Jahr konnten sich nun die Gewinner der Goldtaler-Sammelaktion der Werbegemeinschaft Grafenau freuen. Bei einer kleinen Feierstunde wurden die Gewinne in Form von Bärenzählern übergeben. Von den 3000 gedruckten Sammelheften sind etwa die Hälfte gefüllt und teilnahmeberechtigt abgegeben worden.

Über 100 Euro in Bärenzählern gewannen Antje und Lukas Laux. Über 200 Euro für den vierten Platz freute sich Natalia Dick. Den mit 300 Euro dotierten dritten Platz ergatterte Stephan Seidl. Ganz besonders über seinen Gewinn von 400 Euro freute sich der zweitplatzierte Peter Krammer. Der mit 500 Euro in Bärenzählern dotierte Hauptpreis ging an Bettina Friesl, welche ihr Glück kaum fassen konnte, als der Anruf von Werbegemeinschaftsvorsitzender Karin Hatzinger-Höcker kam. „Ich habe noch nie was Größeres gewonnen, außer mal 50 Euro bei einer Verlosung“, so Friesl. Konkrete Pläne, wie sie den Gewinn investieren will, hat sie bisher noch nicht – da sie sich aber erst vor kurzem über ihr erstes Enkelkind freuen durfte, wird sich da sicher schnell was finden.

– up

URL: <https://www.pnp.de/lokales/landkreis-freyung-grafenau/gewinnuebergabe-zur-goldtaleraktion-15220529>

© 2024 PNP.de